

令和4年2月19日

ご家族様・関係者様 各位

特別養護老人ホーム ニューバード（港北新羽）  
施設長 菊池 威人

### 【新型コロナウイルス感染に関するご報告（第三報）】

日頃より施設運営に対しご理解・ご協力を頂き、誠にありがとうございます。

2月16日にショートステイご利用者様1名の新型コロナウイルス陽性判明を受け、施設内において順次PCR検査を実施しておりますが、新たに2名の陽性が確認されました。

2月16日：ショートステイご利用者様 1名

2月18日：ご入居者様 2名

2月19日：ご入居者様 1名、介護職員 1名（無症状、出勤停止）

尚、陽性が判明した皆様は全員同一フロアで生活されており、コロナ治療薬の内服を開始しております。

この度、新型コロナウイルスに感染されました皆様、並びにご家族様・関係者の皆様に対し、心よりお詫び申し上げます。引き続き感染拡大の防止並びに感染されました皆様方の早期回復へ向け全力で取り組んでまいりますので、何卒、ご理解・ご協力をお願い申し上げます。

明日以降も詳細が分かり次第、随時ホームページ等でご報告させていただきます。

以 上